



Hello Brannay !

Numéro 3 : Mercredi 14 mai 2014

Chers parents,

Aujourd'hui c'était la journée AUSTRALIE.
On a appris plein de choses sur cette grande île.



En forêt, un groupe de CE2 a construit une vraie cabane. On a même fait un toit !
Un autre groupe a rajouté au mini-village une tour de garde et la maison du président.



L'équipe des Koalas a fait
une chorégraphie de
« Haka » avant le match !

On a découvert le rugby,
c'était assez dur de
comprendre les passes en
arrière.
Personne n'a été déçu, il n'y
a eu que des matchs nuls !





Au menu today : carottes rapées, hachis parmentier, camembert & pomme.



Les CE1 ont fait des cabanes d'insectes dans la forêt, elles s'appellent « le paradis des insectes » et « la maison de la forêt ».

Dans la prairie, certains ont aperçu des pintades et 14 chats (australiens bien sûr !)

Goodbye families,
gros bisous.

Bizarre, aujourd'hui, dans la forêt de Brannay, on a aperçu des koalas accrochés aux arbres !

Les photos seront sur le site !



Nous avons fabriqué et décoré un « dreamcatcher », un attrape-rêves australien. Ça sert à attraper les cauchemars.



Merci pour vos visites sur le site et toutes les lettres reçues !

En plus le soleil est revenu !

Sophia, Thomas, Benjamin, Charlie, Pauline, Laura, Juakim, Imane, Capucine, Alice, Maxime, Antoine, Noam